

Sujeto:

Convocatoria de nominaciones: Estudio de verano de 2024 del Instituto de Líderes Estudiantiles del Hemisferio Occidental de EE. UU. sobre el liderazgo de las mujeres indígenas y afrolatinas

SOLICITUD DE ACCIÓN Y RESUMEN

La Embajada de los Estados Unidos en Bogotá se complace en invitar a nominar candidatos para un estudio de verano de 2024 del Instituto de Líderes Estudiantiles de los Estados Unidos sobre el liderazgo de las mujeres indígenas y afrolatinas. El programa se llevará a cabo en español y será organizado por la Universidad de Arizona en Tucson, a través de un premio al Instituto para la Capacitación y el Desarrollo (ITD). Las fechas tentativas son del 6 de julio al 10 de agosto de 2024 y cualquier cambio se compartirá en el momento de la selección. Si las condiciones de salud, seguridad y viaje plantean desafíos importantes, el programa pasará a un formato virtual modificado. La fecha límite para presentar nominaciones de candidatos es el sábado 18 de noviembre de 2023.

RESUMEN Y DESCRIPCIÓN DEL PROGRAMA

Los SUSI para líderes estudiantiles son programas académicos intensivos de corto plazo cuyo propósito es brindar a grupos de estudiantes líderes de pregrado una comprensión más profunda de los Estados Unidos y al mismo tiempo mejorar sus habilidades de liderazgo. Cada Instituto acoge a 20 participantes. Los Institutos constan de una residencia académica de cuatro semanas con una serie equilibrada de debates en seminarios, lecturas, presentaciones grupales y conferencias. Las visitas al sitio, el desarrollo del liderazgo, las actividades culturales y el servicio comunitario complementan los cursos y las sesiones académicas. Si las condiciones lo permiten, los Institutos incluirán un viaje de estudios integrado de una semana en los Estados Unidos. Tenga en cuenta que si el programa debe realizarse virtualmente, los participantes participarían en actividades similares en línea desde sus países de origen.

El SUSI sobre Liderazgo femenino para mujeres indígenas y afrolatinas brindará a los participantes una visión general de las mujeres líderes en los EE. UU. En el gobierno, las empresas, el sector privado y el mundo académico. Los temas pueden incluir, entre otros, la historia de los derechos de las mujeres en los Estados Unidos, las cuestiones raciales y de género de las mujeres, incluida la lucha de la comunidad LGBTQI por la inclusión en los Estados Unidos y América Latina, los desafíos actuales en los problemas globales de las mujeres, como el impacto económico de la pandemia en la vida de las mujeres y las niñas, y el papel cada vez mayor de las mujeres indígenas y afrolatinas en sus países. Los elementos específicos del programa incluirán una visita al Gran Cañón, una reserva de nativos americanos y la frontera entre Estados Unidos y México. Las sesiones se centran en temas como feminismo, tecnología digital, democracia comparada, sostenibilidad ambiental y violencia de género. El programa se centrará en el liderazgo eficaz e incluirá un viaje de estudios a Boston y Nueva York.

DESCRIPCIÓN Y CALIFICACIONES DEL CANDIDATO

Se espera que los participantes sean estudiantes universitarios de primero a tercer año altamente motivados de colegios, universidades y otras instituciones de educación superior, que demuestren liderazgo a través del trabajo académico, la participación comunitaria y las actividades extracurriculares. Sus campos de estudio serán variados y pueden incluir ciencias, ciencias sociales, humanidades, educación, negocios y otros campos profesionales. Las participantes deben ser mujeres afrolatinas o indígenas. Se alientan las nominaciones de personas con discapacidades.

Los candidatos nominados para este programa:

- demostrar dominio del idioma español (hablar, leer, escribir, escuchar)
- demostrar interés en el tema del liderazgo de las mujeres
- Ser mujer afrolatina o indígena entre 18 y 25 años.
- tener al menos un semestre restante de sus estudios universitarios y estar comprometidos a regresar a sus universidades de origen una vez finalizado el programa
- demostrar fuertes cualidades de liderazgo y potencial en sus actividades universitarias y comunitarias
- indicar un interés serio en aprender sobre los Estados Unidos
- tener un alto nivel sostenido de rendimiento académico, como lo indican las calificaciones, premios y recomendaciones de los maestros
- demostrar compromiso con el servicio comunitario y las actividades universitarias extracurriculares
- tener poca o ninguna experiencia previa de estudios o viajes en los Estados Unidos o en otro lugar fuera de su país de origen
- ser maduro, responsable, independiente, confiado, de mente abierta, tolerante, reflexivo e inquisitivo
- Estar dispuesto a interactuar respetuosamente con otros participantes que representen diferentes orígenes y puntos de vista.
- Estar dispuesto y ser capaz de participar plenamente en un programa académico intensivo, servicio comunitario y viajes educativos.
- sentirse cómodo con la vida en el campus, preparado para compartir alojamiento y capaz de adaptarse a prácticas culturales y sociales diferentes a las de su país de origen.

Debido a la naturaleza intensiva del programa, los participantes no deben esperar cumplir con obligaciones profesionales o académicas, incluido el trabajo remoto para trabajos o pasantías, trabajos en clase o exámenes para su universidad de origen, mientras se encuentren en los Estados Unidos.

Dominio del Inglés: NO se requiere conocimiento y/o dominio del idioma inglés para participar en este programa. El programa se lleva a cabo en español.

Arreglos de alojamiento y alimentación: El alojamiento será en dormitorios universitarios individuales o compartidos en el campus o en hoteles de servicio completo a poca distancia de la mayoría de las actividades presenciales. Los participantes masculinos y femeninos se alojarán en habitaciones separadas. Además de las comidas grupales habituales y un plan de alimentación universitario, los participantes pueden tener acceso a una cocina para cocinar algunas comidas por su cuenta. Es importante que los candidatos conozcan estos arreglos y que se sientan cómodos con dichas adaptaciones. Se espera que todos los participantes compartan respetuosamente los espacios comunes y cualquier responsabilidad necesaria.

Política de viaje: Los participantes no pueden llegar a Estados Unidos antes de la fecha de inicio del SUSI ni permanecer en Estados Unidos después de la fecha de finalización.

Motivos de despido del programa: Las violaciones de las reglas del programa, las reglas de la institución anfitriona o las leyes locales, estatales o federales pueden ser motivo de despido inmediato del programa. Es importante que estos requisitos y restricciones queden claros a todos los candidatos antes de presentar una nominación.

Contingencia del Programa Virtual: Si las condiciones de salud, seguridad y viaje plantean desafíos importantes para el programa, las SUSI pasarán a un formato virtual. El programa virtual constará de al menos 36 horas de programación requerida e incluirá aprendizaje sincrónico y asincrónico.

FORMATO DE NOMINACIÓN:

Envíe las nominaciones de candidatos en el formulario adjunto a más tardar el sábado, 18 de noviembre de 2023.

El formulario de nominación también incluye declaraciones de justificación y ensayos de los candidatos. Estos son extremadamente importantes en el proceso de selección. La justificación del nominador es una parte fundamental de la nominación, ya que proporciona a la oficina del programa información sobre por qué el candidato es el más calificado.

Sea lo más detallado posible al completar la sección sobre discapacidades del formulario de nominación. Esta sección proporciona la información necesaria para que el socio implementador y la institución anfitriona puedan planificar en consecuencia cuando reciban a participantes con discapacidades.

INFORMACIÓN DEL CONTACTO

Fecha de recibimiento: 18 de noviembre 2023. Oficina EducationUSA – Colombo Americano. Cra 6 No 23- 58. Pereira. educationusa@colombopereira.com

Las notificaciones sobre la selección final se enviarán a los nominadores en abril de 2024.